



Una de las pruebas del circuito de la Copa Rodicar. :: ADRIÁN VÁZQUEZ

El gallego Eloy Pernas gana la Copa Rodicar

MOTOCICLISMO

El gijonés Iván García y Jorge Avila le secundan en el podio en la categoría reina

:: E. C.

GIJÓN. El gallego Eloy Pernas ha proclamado campeón de la Copa Rodicar en la categoría reina, después de haber dominado en todas las pruebas del circuito de velocidad que se disputan en la zona norte, incluyendo pruebas en Galicia y Cas-

tila y León, además de Asturias. Pernas solo tuvo oposición en la categoría 'Expert' en el gijonés Iván García, que se le secundará en el podio junto a Jorge Avila, tercero en la general final. Entre los debutantes, Alejandro Fernández fue el más regular y se llevó el premio por delante de Ismael Baudiniere y Herminio Vázquez, segundo y tercero respectivamente. Este fin de semana, en El Mallu del Infanzón se celebrará la gala de final de temporada donde se reconocerá a título postumo a Ángel Álvarez, principal artífice de recuperar las carreras en Asturias.

Proponen que los mapas de rutas de internet incluyan la opción 'correr'

Los impulsores intentan recabar apoyos para que cuando se utiliza un navegador exista esa posibilidad

:: J. A. G.

GIJÓN. EdP quiere conseguir que los buscadores de internet incluyan la opción de correr cuando se mira una ruta. Hasta ahora, la mayoría de estos portales solo contemplan las alternativas del coche, la bicicleta, el transporte público o a pie. El propósito de la compañía energética es que a partir de ahora también se acuerden de los aficionados al 'running'. Para lograrlo han iniciado una recogida de apoyos a través de la plataforma www.runnericon.com donde pueden firmar los interesados en introducir este cambio, que ha su-

mado un millar de adhesiones en sus primeras 48 horas. La citada web permite, además, calcular rutas en un mapa interactivo con solo introducir las localizaciones de salida y llegada, así como el ritmo de carrera en minutos por kilómetro.

El pasado fin de semana se presentó esta iniciativa pionera coincidiendo con la disputa de la Behobia-San Sebastián que reunió a más de treinta mil corredores. Martín Fiz es uno de los padrinos que respalda una propuesta que ha tenido una gran acogida entre los atletas populares.

Esta es la segunda iniciativa que lanza EdP este año dirigida a los corredores. A principios de año, la compañía puso en marcha el programa 'comparte tu energía', la primera plataforma online que permite a corredores ciegos y guías entrenar y participar juntos en carreras.



Cravittio, Hernández y el técnico Miguel García (arriba a la derecha), durante la recepción con el resto del equipo en el CSD. :: E. C.

Homenaje al equipo nacional en el CSD

PIRAGÜISMO

:: J. A. G. El equipo olímpico español de piragüismo fue homenajeado ayer en el Consejo Superior de Deportes (CSD) por los éxitos que son producto de la suma del «gran talento de deportistas» y de los «valores de un equipo disciplinado y orientado a la excelencia», señaló el director técnico de la Federación Es-

pañola de Piragüismo, Ekaitz Saies, en referencia al combinado nacional al que el presidente del CSD, José Ramón Lete, ha calificado como un «auténtico lujo». En el equipo nacional hay una importante representación asturiana con la presencia del piragüista parragués del Grupo Covadonga, Javi Hernández; el técnico, Miguel García, además de Saül Cravittio, doble medallista olímpico en Río, que a pesar de ser herido no está afincado desde hace años en Gijón.

Debate sobre el deporte como actividad saludable

GRUPO COVADONGA

:: E. C. El Grupo Covadonga aborda el próximo mes, concretamente el jueves 14 de diciembre, un debate sobre el deporte preguntándose hasta dónde su práctica es una actividad saludable. La jornada divulgativa, que será gratuita y abierta no sólo a los socios del Grupo sino al público en general, se desarrollará en la sede del Grupo del paseo de Begoña a partir de las 19 horas y en ella tomarán parte diversos especialistas en la materia.

Oviedo y Gijón disputarán el derbi el sábado a las 20 horas

BALONMANO

:: E. C. El Oviedo Balonmano Femenino y el BM Gijón disputará este sábado, a las 20 horas, uno de los partidos más esperados de la temporada. Las carbayonas recibirán al conjunto de 'Rodri' Llorden en un derbi que se presenta muy atractivo por sus trayectorias y que será el último encuentro que el cuadro ovetense jugará en 2017 en el Florida Arena, ya que en las próximas semanas van a acometerse obras en el pabellón.



Juega y colecciona

CADA FIN DE SEMANA HAZTE CON LAS RÉPLICAS OFICIALES DE MODELOS EMBLEMÁTICOS. Reproducciones a escala 1/60 realizadas con gran fidelidad.

SÁBADO 18 y DOMINGO 19
CHEVROLET CHEVELLE '71
2,50 €



EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILA

LLENOS
DE VIDA

www.elcomercio.es/promociones/